

L'édito du Maire



Comme vous pouvez le constater à travers les différentes sources d'informations (journaux, affiches, réseaux sociaux...) ce début d'été fourmille d'initiatives, de manifestations... Dans nos campagnes, il n'est pas un village traversé en voiture qui ne nous propose une brocante, une kermesse ou une fête quelconque. Ce n'est pas seulement nos magnifiques paysages lorrains qui font la richesse de nos territoires mais bien aussi toutes ces forces vives qui se dévouent, se donnent sans compter pour que vivent nos campagnes, pour créer des liens de communauté qui font qu'on se connaît, qu'on se reconnaît...

Notre village n'est bien sûr pas en reste et ce bulletin se veut l'écho de la vie de la commune. Les feux de la Saint Jean, la kermesse des écoles, les animations médiathèque, les 6 jours du toulois avec tous ces spectateurs enthousiastes mais aussi le 14 juillet avec son feu d'artifice et son bal, appréciés de tous : voilà quelques images que je retiens de ces dernières semaines. Bravo à l'équipe municipale, bravo et merci à tous les bénévoles qui font preuve d'une générosité admirable.

Certes, tout n'est pas rose dans la commune. Nous constatons par exemple une recrudescence des incivilités au niveau des points d'apports volontaires. Nous avons décidé de mettre le site sous surveillance vidéo afin de dissuader et de sanctionner les contrevenants.

Autre sujet d'inquiétude : l'accueil périscolaire qui rend un service indispensable aux parents. La question de sa pérennité se pose du fait de l'absence de certains agents mais aussi d'une charge de travail conséquente pour les quelques membres investis (et bénévoles) du bureau. Seule une mobilisation importante des parents pour répartir et donc alléger cette charge de gestion et de management permettra de maintenir la structure.

Au niveau des projets, la commune mène actuellement une réflexion sur un plan communal de sauvegarde (PCS). Il s'agit d'identifier d'éventuels risques naturels ou industriels et d'anticiper les mesures de protection des personnes. Comme vous le lirez dans ce bulletin, le risque principal identifié pour notre village serait un ruissellement exceptionnel du ruisseau du Fond du Rupt suite à des pluies d'orage torrentielles en forêt. Vous serez informés de la démarche.

L'aménagement paysager des Chenevières prend forme. Malgré la sécheresse, les arbres ont pris racine, le kiosque est installé, il attend sa couverture. Des tables et des bancs viendront bientôt compléter l'ensemble. C'est un espace de promenade agréable que je vous invite d'ores et déjà à découvrir en attendant son inauguration le 12 octobre parallèlement à la fête de la citrouille.

Bonne lecture et bel été.

Emmanuel PAYEUR
Maire de Chaudeney-sur-Moselle

